

viernes, 9 de mayo de 2025

Diario de Burgos



10°

Suscríbete

Diario de Burgos



BURGOS PROVINCIA REGIÓN ESPAÑA MUNDO DEPORTES OPINIÓN PUNTO Y APARTE GALERÍAS PODCAST

SOCIEDAD

Valladolid acoge la primera Red de Mujeres Sindicalistas

SPC - jueves, 8 de mayo de 2025

La jornada reunirá a 200 personas con la participación de la ministra de Igualdad, Ana Redondo, así como con la intervención por videoconferencia de la expresidenta de Chile, Michelle Bachelett



El secretario autonómico de CCOO, Vicente Andrés, y la secretaria de Mujeres del sindicato, Yolanda Martín, firman el acta fundacional de la Red de Mujeres Sindicalistas latinoamericanas y españolas. - Foto: Miriam Chacón (Ical)



La capital vallisoletana acogerá el próximo lunes, 12 de mayo, el acto fundacional de la primera Red de Mujeres Sindicalistas latinoamericanas y españolas, impulsado por CCOO Castilla y León y sindicatos regionales de Chile, Perú, Guatemala y Colombia. La Feria de Valladolid reunirá a 200 personas en una jornada en la que se procederá a la firma de este acuerdo de cooperación internacional, que contará con la participación de la ministra de Igualdad, Ana Redondo, o la expresidenta de Chile, Michelle Bachelett, por videoconferencia, entre otras autoridades de una lado y otro del charco, junto a responsables sindicales y de la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

El secretario general de CCOO en Castilla y León, Vicente Andrés, y la secretaria de Mujeres, Igualdad y Políticas Sociales del sindicato, Yolanda Martín, presentaron esta iniciativa, que pretende compartir las experiencias de cada sindicato para lograr el objetivo final de la igualdad. Vicente Andrés destacó la "envergadura" internacional del Encuentro de la Red de Mujeres Sindicalistas por la Igualdad, una jornada "histórica" en la que las estructuras sindicales se comprometen a trabajar de forma conjunta y permanente en políticas de igualdad, para aprovechar sinergias y conocimientos, informa Ical.

El dirigente sindical asumió que desconocen el "recorrido que puede tener" pero atisbó que puede evolucionar a que sus confederaciones lo proyecten en el ámbito internacional, porque les ha gustado esta iniciativa, ya que no existe otro proyecto de este tipo. "Nace con fuerza y puede tener una proyección de largo recorrido", afirmó.

Andrés explicó que este acto constituirá la "antesala" del Congreso del sindicato, los días 14 y 15 de mayo, en el que Ana Fernández le relevará en la Secretaría General. Precisamente, la futura nueva dirigente de CCOO en Castilla y León, será la encargada de clausurar la jornada del lunes.

Vicente Andrés explicó que la creación de la red surge como consecuencia de las relaciones internacionales impulsadas por el sindicato, pero ahora dan "un paso adelante", pero sobre todo del trabajo desarrollado en el seno de la Cátedra de Sindicalismo y Diálogo Social de la Universidad de Valladolid, que "se extendió a otras latitudes" hace dos años vía online. Además, manifestó que el año pasado viajaron hasta Valladolid, 15 mujeres sindicalistas de los países



latinoamericanos con los que mantienen relaciones, para formarse de forma intensiva, visitando centros de trabajo e instituciones, y se decidió no dejarlo ahí, establecer un compromiso de una "estabilidad y continuidad" en esa coordinación a través de la red internacional, para impulsar actividades conjuntas. "Ahí nace este compromiso", agregó.

Ministras de Chile, Guatemala y Colombia

Vicente Andrés desgranó la programación de la jornada y destacó se encargará de la inauguración junto a Ana Redondo, y a la directora general de la Mujer de la junta, Victoria Moreno. Asimismo, recalcó que antes de la clausura de Ana Fernández, entrarán por videoconferencia, la vicepresidenta y ministra de Igualdad y Equidad del Gobierno de Colombia, Francia Elena Márquez; la candidata a la Presidencia de la República de Chile y exministra de Trabajo y Previsión Social de ese país, Jeannette Alejandra Jara; y la ministra de Trabajo y Previsión Social de Guatemala, Miriam Catalina Roquel.

La firma del acuerdo se producirá tras la inauguración, y momentos después se celebrará un ponencia sobre la Situación de las políticas de igualdad de género en Europa, con la consejera técnica de la OIT en España Sana López. La segunda ponencia de la jornada correrá a cargo de la secretaria confederal de Mujeres, igualdad y Condiciones de trabajo de CCOO, Carolina Vidal, que hablará sobre Propuestas sindicales para le mejora de los derechos laborales de las mujeres.

La jornada proseguirá con una videoconferencia de la expresidenta de Chile y vicepresidenta del Club de Madrid en representación de Sur Global y América Latina, Michelle Bachelett.

Ya por la tarde, se reiniciará la jornada con una ponencia sobre la Situación de las Políticas de igualdad en América Latina, a cargo de la especialista en igualdad de género y no discriminación de la OIT Paz Arancibia. Por último, antes del cierre de la jornada tendrá lugar una mesa redonda sobre Desafíos hacia la igualdad de género en Latinoamérica, con la presidenta de la CUT Valdavia, Mary Vega; la presidenta de la Confederación de Trabajadores del Cobre de Chile, Ana Lamas; la secretaria general del sindicato Sutratin de Obreros Textiles de Icalpaca de la FDTA de Perú, Jenny Flores; la representante del departamento de Mujer de la CUT Nacional de Colombia Dory Clemencia; y la responsable del sindicato auténtico de trabajadores de la municipalidad de Sanaraté de Unstragua Histórica de Guatemala, Darlin Jamine; bajo la moderación de Yolanda Martín.

Precisamente, la secretaria de Mujeres, Igualdad y Políticas Sociales de CCOO en Castilla y León, ensalzó que la red nace de un "compromiso de lucha compartida" desde un sindicalismo "con rostro de mujer" con una "mirada transformadora" desde realidades distintas, pero con una "convicción común" de que sin igualdad, dijo, "no hay justicia y sin feminismo no hay democracia".

Martín sentenció que el sindicalismo debe asumir una función transformadora feminista y plural que garantice la igualdad de derechos así como los cuidados y la justicia social en los centros de trabajo. Así apuntó al objetivo de fortalecer a participación y el liderazgo de la mujer en los sindicatos y la negociación colectiva, y erradicar la violencia sexual en los centros de trabajo, y potenciar las políticas públicas que impulsen la corresponsabilidad. La red permitirá, a su juicio, fomentar la formación feminista y el intercambio de experiencias de distintas latitudes, para "formar una voz colectiva internacional que defienda los derechos de las mujeres trabajadoras", concluyó.

ARCHIVADO EN: Igualdad de género, Chile, Sindicatos, Valladolid, CCOO, Ana Redondo, Vicente Andrés, Castilla y León, Guatemala, Colombia, Perú, Feria de

Valladolid, Relaciones internacionales, Congreso de los Diputados, América Latina, Universidad de Valladolid, Madrid

Contenido patrocinado



La IA que está haciendo ganar dinero a miles en España

Así es como puedes acceder a uno de los software de trading más avanzados hoy e...

Patrocinado por digiteamagency.com



¿Solo 49€ para tener internet sin suscripción? Ahora es posible

Patrocinado por [Smart Wifi](https://SmartWiFi.com)



Los expertos coinciden: La energía solar solo vale la pena si tu techo...

Patrocinado por [Las Mejores Casas Solares](https://LasMejoresCasasSolares.com)



La jugada maestra de España frente a los aranceles de EE.UU.

Patrocinado por [Madrid Insider](https://MadridInsider.com)



Viaja hasta 970 km sin miedo a quedarte sin energía

Desde 26.800€ con 7.000€ del Plan MOVES incluidos

Patrocinado por [Nuevo Leapmotor C10 REEV](https://NuevoLeapmotorC10REEV.com)



Abre tu Cuenta NARANJA con tu móvil y en pocos minutos.

Cuenta de ahorro ING

Patrocinado por www.ing.es



Este sencillo consejo ayudará a vaciar tus intestinos cada mañana (Funciona rápidamente)

Muchos suplementos digestivos populares no desatascan las heces acumuladas... Y...

Patrocinado por [Floravia](https://Floravia.com)



Médico desvela: top 5 dietas eficaces para adelgazar rápido

Patrocinado por [Salud Informe](https://SaludInforme.com)



Esta aspiradora inalámbrica muy potente se vende por un precio insignificante

Patrocinado por AspiraPro

Los españoles nacidos antes del 1970 tienen derecho a estos nuevos aparatos acústicos

Patrocinado por topaudifonos.es

PUNTO Y APARTE



CINE Y TELEVISIÓN

Las grandes vueltas ruedan en Eurosport



MÚSICA

Aitana anuncia su cuarto disco, el "más personal" hasta ahora



MÚSICA

Celtas Cortos sopla 40 velas con una gira por España en 2026



TECH

WhatsApp planea resumir mensajes mediante Meta AI

sumando
comunicación

Otras webs del Grupo Promecal

Diario de Ávila	La Tribuna de Albacete	CyLTV
Diario de Burgos	La Tribuna de Ciudad Real	Navarra Televisión
Diario Palentino	La Tribuna de Cuenca	7 La Rioja
El Día de Segovia	La Tribuna de Guadalajara	
El Día de Soria	La Tribuna de Talavera	
El Día de Valladolid	La Tribuna de Toledo	
El Día de la Rioja		

Diario de Burgos

Edificio PROMECAL Burgos,
Avda. Castilla y León 62-64
09006 Burgos, España
Telf: 947 26 83 75

SUSCRÍBETE | KIOSKO

Síguenos en redes:

